

## Desaceleración, más profunda de lo que se esperaba: SHCP (El Financiero 23/10/13)

Desaceleración, más profunda de lo que se esperaba: SHCP (El Financiero 23/10/13) Isabel Becerril Miércoles, 23 de octubre de 2013

**· DESACELERACIÓN INESPERADA** La desaceleración que presenta la economía mexicana es más profunda de lo que se esperaba, advirtió Ernesto Revilla, titular de la Unidad de Planeación Económica de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Explicó que el menor crecimiento que ha registrado el país, en gran parte será resultado de la disminución de las exportaciones mexicanas, provocada por la desaceleración mundial y sobre todo por la economía de Estados Unidos, la falta de inversión de obra pública en nuestra nación durante la primer mitad del año, así como por algunos fenómenos naturales que se han vivido, como los huracanes. Explicó que el gobierno ya pronosticaba que nuestra economía crecería a tasas menores a la de los últimos tres años, pero no a tal magnitud. Al hablar en el encuentro de Industrias y Servicios Is From Chile 2013, comentó que de aprobarse la reforma hacendaria ayudará a que el país cuente con finanzas públicas más sólidas y un mejor marco institucional que fortalecerá la estabilidad económica de México en el mediano plazo.

**Estrategia económica** Mencionó que para ello se planteó una política fiscal para los próximos tres años, así como una estrategia para estimular a la economía del país. En ese contexto, dijo que se pronosticó un nivel máximo de deuda equivalente a 41 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) en 2015, como parte de la "estrategia económica" para enfrentar la desaceleración de la economía. Explicó que esa cifra se desprende de la propuesta de aumentar "transitoriamente" el déficit en 2014, al equivalente a 1.5 por ciento del PIB. Dijo que es posible que la deuda del país cierre este año en 39 por ciento del PIB, uno de los niveles más bajos a escala mundial.